

LES AINEES VICE-CHAMPIONNES DE LA LOIRE F1

Ce dimanche 2 juin avait lieu le concours départemental aînées (15 +) à Saint-Etienne.

13 aînées étaient engagées dans cette compétition test pour les championnats de France du 28 au 30 juin à Roiffieux.

Elles ont tout d'abord débuté par le mouvement d'ensemble, exercice de groupe en musique plus que réussi puisqu'elles s'accordent la 5ème place au classement général.

Puis les choses sérieuses ont commencé au sol un presque sans faute, puis la poutre des mouvements très maîtrisés et des notes à la hauteur du travail, puis la table de saut et enfin la barre asymétrique avec un fâcheux accident de Cléa Giraud avec une grave entorse du genou et évacuée par les pompiers.

A l'heure du palmarès nos aînées sont déclarées vice-championne de la Loire sur 9 équipes un classement qui ravit toute l'équipe et surtout l'encadrement et les conforte dans leur engagement aux championnats de France.

Merci également à nos juges toujours présents Françoise Giraud et Isabelle Villard et un prompt rétablissement à Cléa.

